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1. Version. (10 points)
COOPERATION AGREEMENT
This means adapting the tool to our times and its challenges by developping an economic reflex of French diplomacy. It is an important reform in terms of organisation, which affects all the areas and services of the Foreign Ministry : training, recruitment, life in the embassies, the way the central administration works , or even the relations of the Ministry with companies, especially small and medium-sized enterprises, and other actors of French exportation, whether it be the Finance Ministry, government agencies or regions. Foreign trade is now part of the missions of the Foreign Ministry, which had all of the instruments of France’s external action and is better equipped than ever to organise and coordinate, in particular, activities, public and private actors.

LE  PACTE DE COOPERATION
Il s’agit d’adapter l’outil à notre époque et à ses enjeux, en développant un réflexe économique de la diplomatie française. C’est une réforme organisationnelle importante, qui touche l’ensemble des domaines et des services du ministère : la formation, le recrutement, la vie dans les ambassades, le fonctionnement de l’administration centrale ou encore les PME, et les autres acteurs de l’exportation française que ce soit le ministère des finances, les opérateurs de l’état ou les régions. Le commerce extérieur est à présent intégré dans les missions du MAE, qui dispose désormais de l’ensemble des instruments de l’action extérieure de la France et parait mieux armé que jamais pour organiser, coordonner, en particulier, les activités des acteurs privés et  publics.


2. Thème (10 points).

Mission
En vue de permettre l’engagement de la Force multinational interarmées AZUR, s’emparer de la frontière en neutralisant les unités du trente-troisième bataillon mécanisé en mesure de soutenir l’attaque du 1er bataillon blindé VERT
Intention
Je veux, après avoir franchi la Loire au plus tard le 25 mai à 7h00, bousculer le bataillon de reconnaissance au-delà de la frontière, pour livrer une ligne de débouché au 1er bataillon  blindé VERT
Idée de manoeuvre
Temps 1 : après recueil par 2ème bataillon mécanisé ORANGE, franchir la Loire pour le 250700
Temps 2 : détruire le volume d’au moins deux compagnies du 33 (PO) BATMECA jusqu’à la frontière le long des axes RN 98 et RD 277
Temps 3 : soutenu par le 3ème bataillon motorisé VERT, m’emparer des postes frontières sur ces deux axes.
En mesure de : livrer une ligne de débouché avant le crépuscule au 1er bataillon blindé VERT 

Mission 
IOT facilitate the committment of the AZUR Multinational Joint Task Force, to seize the boundary, neutralizing the units of the 33rd Mechanized Battalion BPT support the attack of the first VERT Armoured Battalion 
Commander’s Intent
The commander’s intent, after crossing the LOIRE River NLT 250700,  is to push out (away) the recee battalion over the boundary, BPT deliver a line of departure to the 1st (VERT) AB.
Scheme of Manoeuver
Phase 1 : after conducted a rearward passage of lines by (the) 2nd (ORANGE) Mechanized Battalion, to cross the Loire RIVER NLT 250700
Phase 2 : Destroy at least two companies of the 33rd  (PO) Mechanized Battalion up to the boundary along  RN98 and RD277 axis
Phase 3 : Supported by the 3rd (VERT) Motorized Battalion, to seize the border crossings on these both axis
BPT : deliver a line of departure before night fall to the 1st(VERT)AB.
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